

Communiqué de presse

Itinéraires : les Cosaques vont faire vibrer les murs de l'église de Pleurs

Châlons-en-Champagne, le 12 septembre 2016

La programmation des « Itinéraires » se poursuit, avec toujours ce même souci de nous surprendre de délicieuse manière. Ainsi, **samedi 17 septembre, à 20 heures** en **l'église de Pleurs**, près de Sézanne, place à de la musique traditionnelle avec **le Chœur des Cosaques de l'Oural**.

12 chanteurs, 12 voix toutes parfaites qui vous feront sans aucun doute vibrer d'émotion en interprétant les chansons de leur pays natal qui leur sont si chères.

Des chants de la liturgie orthodoxe aux chansons populaires de Russie, les artistes du groupe vous berceront avec des mélodies de leur enfance, accompagnées par des instruments typiques tels que **l'accordéon et la balalaïka**.

Le Choeur des Cosaques de l'Oural d'Andrej Scholuch, au sein duquel le célèbre Yvan Rebroff a débuté sa carrière, fascine les foules.

Ses nombreuses sorties sur les scènes de télévision, aux festivals musicaux, ainsi que dans les lieux de culte et de culture les plus significatifs d'Europe sont immanquablement ponctuées de commentaires élogieux et émus. La popularité des 12 membres du chœur ne dépend pas seulement de sa composition de jeunes solistes minutieusement choisis, mais aussi et surtout de sa présentation unique en son genre. La discipline sur scène en est la première particularité, fidèle à la tradition russe.

Rappelons que ce rendez-vous sera la troisième étape des « Itinéraires », le « **festival qui vous fait découvrir la Marne** » initié par le Conseil départemental de la Marne et l'Institut de France (Fondation de Braux-sous-Valmy). Pour cette 18^{ème} édition une douzaine de dates **du 10 septembre au 16 octobre** permettent à chaque fois de mettre en valeur ou faire découvrir les multiples sites magnifiques que compte le département. Avec, cette année, la Russie pour thème principal.

Le site : l'église Saint-Martin à Pleurs

Après l'escargotière en 2015, c'est l'église Saint-Martin, édifiée dans le style roman au début du XII^{ème} siècle, qui accueille l'édition 2016 des « Itinéraires ».

Le festival, sur les traces du corps expéditionnaire russe dépêché sur le front de Marne en 1916, fait étape à Pleurs pour rappeler le séjour du maréchal Malinowski durant la Première Guerre mondiale.

Membre de la Légion russe qui combattit aux côtés des troupes françaises, il fait partie du contingent accueilli en repos à Pleurs le 17 décembre 1918, à l'issue de l'armistice. Il reviendra en 1960 visiter la ferme Pignard où il avait cantonné et c'est sur le mur de cette ferme qu'est apposée une plaque commémorative, inaugurée le 17 mai 2002.

Réservations au 03.26.69.40.89 Du lundi au vendredi de 9 à 18 heures.
Tarif unique (7€). Gratuit pour les moins de 16 ans

Retrouvez les itinéraires sur le Net : www.marne.fr (et sur Facebook et Twitter)

Contact presse :
Jérôme Gorgeot
06-77-04-99-66

SOLIDARITÉ
COLLÈGES
DÉVELOPPEMENT
LOCAL
INFRASTRUCTURES
ET TRANSPORT
SPORT
CULTURE
TOURISME

